

Telaah laporan keuangan perusahaan go publik tahun 1989, 1990, 1991 untuk industri perbankan

Lutfi Julian, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20184176&lokasi=lokal>

Abstrak

Peranan Pasar Modal mulai menurun bersamaan dengan berkurangnya kepercayaan masyarakat terhadap Pasar Modal. Berkurangnya kepercayaan tersebut menimbulkan pertanyaan apakah emiten telah memberikan informasi yang cukup dan tidak menyesatkan bagi pemegang sahamnya sesuai dengan ketentuan Bapepam. Dan apakah para akuntan publik sebagai penentu layak atau tidaknya informasi dalam laporan keuangan emiten telah melaksanakan tanggung jawabnya. Penulisan ini bertujuan untuk mengamati, yang diharapkan dapat memberikan bukti mengenai tingkat kepatuhan emiten/calon emiten terhadap ketentuan Sekaligus menilai sampai sejauh mana Bapepam, pemahaman, ketelitian dan kepatuhan akuntan publik terhadap ketentuan dan prinsip akuntansi yang ada. Dan kemudian semua itu dapat dijadikan indikator untuk menilai kesesuaian laporan keuangan yang ada dengan yang diharapkan oleh investor. Metode penulisan skripsi ini adalah metode kepustakaan dan analisis data. Dari penelitian terlihat bahwa masih banyak terdapat penyimpangan yang lepas dari pengamatan pelaksana bursa. Para emiten banyak yang menyajikan laporan keuangan dengan bentuk yang tidak sesuai dengan ketentuan Bapepam dan juga masih banyak yang tidak mengungkapkan dengan cukup dan layak hal-hal yang sebaiknya dikemukakan. Dan juga terdapat ketidaksesuaian antara peraturan Bapepam dan PAI. Dari penelitian itu dapat disimpulkan bahwa terdapat kekurangan patuhan emiten terhadap ketentuan-ketentuan yang ada. Dan juga dapat dikatakan bahwa laporan keuangan yang ada tidak sepenuhnya dapat dikatakan informatif. Mendapat opini "Wajar Tanpa Syarat". Untuk itu Penulis menyarankan agar Bapepam meningkatkan peranannya sebagai pengawas pasar modal terhadap kepatuhan emiten dan juga akuntan publik diharapkan pula meningkatkan tanggung jawabnya sebagai pihak yang menentukan kelayakan dari laporan keuangan tersebut.